
PROCÈS-VERBAL 

RÉUNION DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

TENUE LE MERCREDI 15 MARS 2023 à 18h30 
  

 

Présents :   

 Cindy Labrecque, secrétaire d’école 

 Andrée-Anne Verret, enseignante 

 Stéphane Marie, technicien au service de garde 

 Audrey Fontaine, enseignante 

 André Nicodème Berlin Takoudjou, parent 

 Sandra Savard, parent 

 Solène Hautot, parent 

 Sandrine Boivin, enseignante   

   

Absents :  

 Meggie Lesage, psychologue 

 Philippe Boisvert, parent 

 Stéphanie Provencher-Larouche, parent  

 Mélanie Carpentier, parent 

 

Ordre du jour 

 

1. Mot de bienvenue et nouvelles de l’école 

Madame Laflamme souhaite la bienvenue aux membres du conseil d’établissement, les membres se 

présentent et elle donne les dernières nouvelles de l’école. 

 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Proposé par Sandra Savard et secondé par Solène Hautot. 

 

Adopté à l’unanimité.               CÉ-22-23-23 

        

3. Questions en provenance de la salle 

Aucune question 

 

4. Lecture et adoption du procès-verbal du 1er février 2023 

Le procès-verbal est adopté à l’unanimité avec la correction apportée au point 10. 

 

Proposé par Solène Hautot et secondé par Sandra Savard. 

 

Adopté à l’unanimité.               CÉ-22-23-24 

 

5. Suivis au compte-rendu de la dernière rencontre 

Madame Laflamme n’a pas de suivi à faire. 

 

 

 



Consultation/Décision 

 

6. Sorties éducatives 

Madame Laflamme fait la reddition des sorties et activités. 

 

 

7. Frais chargés aux parents et principes d’encadrement 

Madame Laflamme soumet au conseil d’établissement le document des principes d’encadrement 

des frais qui a été adopté en 2020. Des modifications pour hausser les montants maximums 

pouvant être exigés sont proposés pour tenir compte de la hausse des coûts des cahiers d’activités. 

 

Proposé par Andrée-Anne Verret et secondé par Solène Hautot. 

 

Approuvé à l’unanimité                           CÉ-22-23-25 

 

Information 

 

8. Projet éducatif 

Madame Laflamme informe les membres de l’avancé des travaux sur le projet éducatif.  

 

9. Consultation des élèves 

Madame Laflamme informe les membres du conseil d’établissement des consultations faites et à 

venir auprès de nos élèves et consultent les membres sur leurs suggestions.  

 

10. Souper dernier conseil d’établissement 

Madame Laflamme consulte les membres pour la tenue d’un souper lors du dernier conseil 

d’établissement.  

 

 

11. Parole au représentant du comité de parents 

Étant donné que les représentants du comité de parents ont oublié leur note, ils feront un retour 

lors du prochain conseil d’établissement. 

Parler de la demande de M. Boisvert pour que le comité de parents appuie sa demande pour qu’ils 

communiquent avec la fédération des comités parents pour qu’ils demandent au Ministère un 

chantier en évaluation. 

 

12. Autres sujets 

 

L’ordre du jour étant épuisé, il est proposé par Andrée-Anne Verret et secondé par Cindy Labrecque que la 

séance soit levée à 19h22. 

 

Approuvé à l’unanimité                                                                                                    CÉ-22-23-26 

 

   

_______________________________________ 

Directrice 

 


